

Las fiestas en honor a San Bartolomé se han celebrado este fin de semana en el barrio del Pati Fosc

El concurso de paellas y la degustación de una tortilla de patata gigante congregaron a un gran número de personas el sábado en el barrio.

El barrio del Pati Fosc ha celebrado este fin de semana sus fiestas en honor a San Bartolomé. Anoche, un castillo de fuegos artificiales ponía punto y final a las fiestas. Hoy, tiene lugar una misa en memoria de los vecinos del barrio difuntos.

Ayer domingo, se celebraron los actos religiosos. Por la mañana, se ofició la misa en honor a San Bartolomé en el parque donde se ubica su ermita. A ella asistieron, además de miembros de la Corporación municipal, la directora general de Innovación Educativa de la conselleria de Educación, Xaro Escrig. Por la tarde, vecinos del barrio acompañaron en procesión la imagen del santo por las calles del Pati Fosc. La procesión fue presidida por el Alcalde de Villajoyosa, Marcos Zaragoza.

Centenares de personas asistieron, el sábado, a la 13ª edición del concurso de paellas, en el que participaron 28 grupos. Los asistentes también pudieron degustar una tortilla de patata gigante, que se cocinó mientras se desarrollaba el campeonato culinario en la calle Andalucía. Los tres días han arrancado con la típica “despertá” y no han faltado las atracciones con agua para los más pequeños y música en directo por la noche. El viernes actuaron los grupos de rock locales Planta Baixa, Star 3 y Dossier y anoche el grupo Tributo a Manolo García. Además, djs y bandas de música han amenizado estos días de fiesta.

Noticia publicada el 21 de Agosto de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.

